

Nous n'avons pas pu obtenir le programme de la liste « Landaul construit son avenir » de Serge Cuvillier. Les éléments d'information sur le programme sont en conséquence extraits :

- d'un article de Ouest France Publié le 04/03/2020 à 18h11 sur son site.
- d'un article du Télégramme Publié le 06 mars 2020 à 14h44 sur son site

Ouest France

Transformer la médiathèque

Sans hésitation, « **le gros projet** » de l'équipe du maire de Landaul (Morbihan) se situera à la médiathèque. « **Nous voulons transformer le lieu en centre socio-culturel** », affirme Serge Cuvillier. Après une réorganisation de l'espace, l'utilisation d'espaces délaissés, il pourrait devenir « **le poumon de la commune** », illustre Gilles Gratiat. À terme, il prendrait une nouvelle dimension avec le conseil des jeunes, le comité des seniors et servirait de lieu d'échanges avec les élus et de rencontre pour le monde associatif.

Construire une nouvelle école

Pour ceux qui s'interrogeaient sur le regard du maire sur l'école, la réponse se révèle très claire. « **La nouvelle école, on la fera, appuie-t-il, et on procédera à la rénovation de l'actuelle.** » Si l'on creuse le sujet, un échéancier apparaît même dans les propos : lancement des études en septembre, un architecte choisi en 2021 et une livraison pour fin 2022-début 2023. Les quelque 680 000 € consacrés à l'école depuis six ans n'ont visiblement pas suffi pour la sauver.

Confirmer la salle communale

Sur le thème de la salle communale, la liste Landaul construit son avenir se démarque de ses adversaires qui ont opté pour une salle de sport et d'activités. « **La salle communale, on la fera, soulignent les candidats, car elle se situera près des écoles et Ty er Barrez est obsolète.** »

Elle manque aussi de parkings depuis la vente de deux terrains. Et pour le financement ? « **Le reste à charge sera gérable pour la commune** », rétorque le maire-candidat qui lie étroitement les projets de salle et d'école.

Un lieu de réunion pour le foot

Les vestiaires du stade de foot apparaissent également dans les plans. Pas pour d'éventuelles améliorations mais pour une extension. « **La dalle est déjà prête,** réplique le candidat avant de justifier son choix. **C'est la plus grosse association de la commune, il lui faut un lieu de réunion.** » Pour les autres acteurs du monde associatif, les règles sur les aides seront « **plus transparentes** ». Est-ce à dire qu'elles seront plus aidées ?

Réviser le Plan local d'urbanisme

L'équipe de Landaul construit son avenir souhaite lancer une révision du PLU dès 2021. Avec un objectif clairement avoué, « **récupérer des terrains constructibles** », affirme serge Cuvillier. Deux quartiers sont en particulier visés, Langombrach et la Gare. « **Nos projets sont là pour faire progresser la commune qui a pris un virage** », ajoute-t-il.

La liste Landaul construit son avenir

Colette Barbier, 66 ans, retraitée commerce ; Marietta Boyé, 38 ans, salariée communale ; Emmanuel Bozec, 48 ans, agent de propreté ; Serge Cuvillier, 59 ans, maire sortant ; Didier Dano, 54 ans, maçon ; Gilles Gratias, 65 ans, retraité communication ; Stéphanie Jaffré, 46 ans, conseillère funéraire ; Chantal Le Clainche, 57 ans, commerciale dans l'habitat ; Yann Le Gallo, 56 ans, cadre supérieur d'un groupement de transport ; Thierry Le Guen, 59 ans, employé de commerce ; Philippe Le Rol, 65 ans, retraité, conseiller sortant ; Michaela Mauduit, 45 ans, agent territorial ; Sandy Morrisseau, 30 ans, juriste salariée ; Valérie Moysan, 47 ans, cheffe d'entreprise ; Nathalie Peyrusse, ancienne directrice Alsh ; Thierry Roux, 61 ans, retraité ; Catherine Toublant, 41 ans, agent du conseil départemental ; Marc Trénit, 42 ans, artisan, adjoint sortant ; Arnaud Vincent, 46 ans, chauffeur-livreur ;

Contact : landaul.construit.son.avenir@gmail.com

Télégramme

Serge Cuvillier, maire sortant avait fait connaître ses intentions de briguer un second mandat en 2020 dès l'automne dernier. « Landaul construit son avenir » qu'il conduit, est une équipe de dix femmes et onze hommes dont le projet pour les années 2020-2026 est une suite logique de ce qui a été entrepris pendant la mandature qui vient de s'écouler.